



- ㊦ 笑顔あふれる子どもに
- ㊧ 美しくきれいな子どもに
- ㊨ 進んで学び働く子どもに

令和7年1月8日
北九州市立若松中央小学校
校長 野口 友加



新年あけましておめでとうございます

2025年(令和7年)がスタートしました。昨年は能登半島地震をはじめ、自然の脅威を知ることの多い年でした。そして、自分を守ることの大切さを痛感させられました。その一方、パリオリンピックでは日本代表選手の活躍に歓喜した1年でした。今年はへび(巳)年。へびは定期的に脱皮を繰り返すことから、「生命力や再生、変化と進化」の象徴とされています。きっと、今年は、災害の復興、そして、さらなる進化の年となると思います。

1月8日の朝、子どもたちは気持ちを新たに、嬉々とした表情で気持ちのよいあいさつとともに登校していました。張り詰めた緊張感と新年にかける意気込みを感じることができました。

始業式では、子どもたちに二つのお願いをしました。

- ①「自分で決めて、自分でやってみる」自分の目標に向かって大きく成長する1年にしていきましょう。
- ②「優しさをつなげる」お友達を励ましたり、ほめたり、仲よくしたりすることで優しさがつながり広がっていきます。

自分も相手もニコニコ笑顔、心にはあたたかなお日様を宿らせましょう。

新しい年を迎え、子どもたちには夢や希望をもって進んでほしいと思っています。若松中央小学校の子どもたちの目標や願いが叶うよう、教職員一丸となって取り組んでまいります。

さて、今日から学校が再開しましたが、昔から1月は「往く」、2月は「逃げる」、3月は「去る」とよく言われるように、とても短く感じられる日々です。3ヶ月といっても実際の授業日は50日、6年生は45日しかありません。これまで頑張ってきたことや身に付けたことを確認し、自信と期待をもって新学年に進級できるようにするための後期後半にしていきたいと思います。

職員も一丸となって子どもたちを指導・支援してまいります。

後期後半も保護者の皆様のご理解とご協力をよろしくお願いいたします。

1月、2月、3月の行事予定

1月	2月
8日(水) 登校再開	6日(木) 鉄棒教室(4年)
9日(木) 給食開始	18日(火) 学習参観
15日(水) 避難訓練(地震)	
16日(木) 鉄棒教室(4年)	
17日(金) 陶芸教室(4年)	
20日(月)~31日(金)	3月
記録を伸ばそう持久走週間	4日(火) 6年生を送る会
20日(月)~24日(金)	14日(金) 卒業式
給食週間	21日(金) 給食終了
29日(水) 新1年生入学説明会	24日(月) 修了式、離任式
(予定) 七輪体験(3年)	

※社会情勢等により、変更になる場合があります。